



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

05 de Febrero

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias

Bolsa de Valores de Caracas cerró sus operaciones en 1.877.815,75 puntos

Al cerrar las operaciones de este viernes 5 de febrero, el índice principal de la Bolsa de Valores de Caracas (IBC) alcanzó una puntuación de 1.877.815,75 unidades y con una variación de apenas 25.389,75 puntos, obteniendo como consecuencia un retroceso de 1,33% con respecto a la sesión del día previo..

Según información del Diario de la Bolsa, el Índice Financiero finalizó las actividades en 3.495.883,00 puntos y una variación negativa de 1,96%. Mientras tanto, el Índice Industrial cerró con un puntaje de 831.688,56 puntos y una variación positiva de 0,97%.

El informe detalla que al caducar el día 9 acciones subieron de precio, 10 bajaron y 6 se mantuvieron estables.



Banesco habilitó cuenta en moneda extranjera para sus clientes naturales y jurídicos

Banesco habilitó a partir de este jueves 4 de febrero el servicio de cuentas en moneda extranjera para clientes naturales y jurídicos, con la finalidad de facilitar a sus clientes el manejo de operaciones en divisas a través de transacciones electrónicas en bolívares.

El servicio podrá ser utilizado por clientes con más de seis meses de antigüedad en el banco. La denominada Cuenta Verde es una cuenta no remunerada en dólares a través de la que será posible realizar transacciones en bolívares, mediante una operación instantánea en la mesa de cambio.

La institución financiera indicó que clientes naturales podrán tramitar la apertura de cuentas a través de la banca en línea sin depósito mínimo, a través del portal "Mis Solicitudes Banesco" en la página web Banesco.com. Por otro lado, los Clientes



Inversora Finagro: Sunaval autoriza primera emisión de acciones en Bolsa Descentralizada

La sociedad de inversión en agronegocios en promoción Inversora Finagro fue autorizada a realizar la primera emisión de acciones que se transará en la Bolsa Descentralizada de Valores de Venezuela (BDVE), de acuerdo con la Providencia N° 014 de la Superintendencia Nacional de Valores (Sunaval), fechada el pasado 30 de enero

La emisión se constituye de 38.800.000 acciones Clase B nominativas no convertibles al portador a un valor nominal de Bs.1.000 por unidad, lo que representa un monto de Bs.38.800 millones, junto con 1.200.000 acciones Clase A, con el mismo valor nominal por unidad; en consecuencia, implican levantar un capital de Bs.1.200 millones.

Jurídicos deben presentarse ante cualquiera de las 44 agencias habilitadas a nivel nacional para ejecutar el trámite.



Tasa del dólar oficial cerró esta semana en Bs. 1.837.423,46 y el euro en Bs. 2.205.055,15

Las operaciones diarias de las Mesas de Cambio activas cerraron esta semana en Bs. 1.837.423,46 para la tasa del dólar oficial y el euro en Bs. 2.205.055,15, informó el Banco Central de Venezuela (BCV) a través de su portal web.

Las otras divisas se fijaron de la siguiente manera: Yuan en Bs. 284.083,47, la Lira Turca en 260.468,20 bolívares y el Rublo en Bs. 24.621,76.



Canasta mínima de supervivencia superó los Bs. 33 millones esta semana

La Canasta Mínima de Supervivencia estableció un precio de 33.650.000 bolívares en su semana número 4 de 2021, dicho monto representa una variación de 9,33 bolívares frente a los datos del período considerado para el cálculo previo.

La cesta encargada de medir el valor de la carga calórica de supervivencia mínima, equivalente al 60% de lo requerido, para una familia de 4 integrantes, evidenció un precio equivalente en dólares de 19,6 unidades y una variación de 11,7%, con respecto a los datos de la semana previa.



Venamcham llevará a cabo su seminario "perspectivas económicas 2021"

Con el comienzo de un nuevo año cargado de expectativas e incertidumbre, la Cámara Venezolano-Americana de Comercio e Industria (VenAmCham) llevará a cabo su emblemático Seminario: Perspectivas Económicas 2021: Economía en pandemia ¿oportunidad o desafío?, el cual reunirá a un grupo de excelentes analistas, economistas, políticos y expertos de distintas áreas.

Perspectivas Económicas 2021, evento más esperado por el sector corporativo, tendrá lugar el miércoles 24 de febrero por la plataforma virtual Zoom desde las 8:30 a.m. hasta las 11:30 a.m.



NOTICIAS INTERNACIONALES

Wall Street inicia la jornada sin rumbo definido

Wall Street oscilaba el miércoles en la apertura entre los sólidos resultados de los gigantes tecnológicos, datos optimistas de empleo y la sacudida de la fiebre especulativa que afectó la semana pasada a distintos títulos.

El Dow Jones caía un 0,20% mientras que el Nasdaq avanzaba un 0,60% y el S&P 500, un 0,23%.

Wall Street cerró en alza el martes por segunda sesión consecutiva, impulsado por la esperanza de nuevas medidas de apoyo a la economía y por el avance de la vacunación en Estados Unidos.



Científicos financieros, los cerebros que se rifan los grandes bancos.

Los perfiles científicos más experimentados y cotizados en banca y finanzas llegan a ser fichados con sueldos de entre 300.000 y 500.000 euros brutos anuales en grandes entidades. Los veinteañeros que acaban de terminar estudios de ese perfil y tienen potencial, pueden empezar cobrando entre 30.000 y 35.000 euros al año de promedio si se fijan en ellos entidades de primera línea, que además del sueldo le ofrecen proyección a futuro,

Banco Mundial: La pandemia de COVID-19 ha agravado la crisis del aprendizaje

La COVID-19 está causando estragos en las vidas de niños pequeños, estudiantes y jóvenes. Las alteraciones causadas por la pandemia en las sociedades y las economías agravan la crisis de la educación preexistente en el mundo y afectan a la educación de maneras sin precedentes.

Aun antes de la pandemia de COVID-19, ya había una crisis del aprendizaje. Unos 258 millones de niños en edad escolar no asistían a la escuela primaria ni secundaria, y la tasa de pobreza de aprendizajes (i) en los países de ingreso bajo y mediano era del 53 %, lo que significa que más de la mitad de los niños de 10 años no podía leer ni entender un texto simple. En África al sur del Sahara, la cifra era cercana al 90 %.

La pandemia de COVID-19 ha agravado la crisis del aprendizaje, y es probable que el impacto en el capital humano de la actual generación de estudiantes se prolongue. En abril de 2020, cuando se cerró el mayor número de escuelas, el 94 % de los estudiantes (i) –o 1600 millones de niños– dejaron de asistir a la escuela en todo el mundo y, todavía unos 700 millones de alumnos estudian hoy desde su casa, en un contexto de gran incertidumbre y con familias y escuelas que tienen que elegir entre opciones de aprendizaje híbrido y remoto, o ningún tipo de escolarización. En la gran mayoría de los países, no se vislumbra el término de esta incertidumbre. Evidencia inicial de diversos países de ingreso alto ya ha dejado al descubierto pérdidas de aprendizaje (i) y aumentos en la desigualdad.



La OCDE prevé que Chile tendrá una recuperación económica gradual durante los próximos dos años

El último Estudio económico de la OCDE de Chile prevé que la economía se recuperará gradualmente durante los próximos dos años, con una actividad de regreso a niveles prepandémicos hacia fines de 2022. La encuesta proyecta un crecimiento del PIB del 4,2% en 2021 y del 3,0% en 2022, después de una caída de 6,0% en 2020, aunque señala que la evolución de la pandemia sigue siendo un riesgo importante. Cualquier resurgimiento del conflicto social también podría frenar el ritmo de la recuperación, al igual que la incertidumbre política sobre las próximas elecciones y una revisión constitucional en curso.



FMI: Se prevé que la actividad económica en España se contraiga

un 12% en 2020 y que se recupere parcialmente en 2021, Se prevé que la actividad económica en España se contraiga aproximadamente un 12% en 2020, y que se recupere parcialmente en 2021 en aproximadamente un 7%, informó este viernes el Fondo Monetario Internacional (FMI) en su reunión de la Consulta del Artículo IV con España correspondiente a 2020.

<https://www.finanzasdigital.com/2020/11/fmi-se-preve-que-la-actividad-economica-en-espana-se-contraiga-un-12-en-2020-y-que-se-recupere-parcialmente-en-2021/>

El PIB descendió un 0,7% en la Eurozona y un 0,5% en la UE en el cuarto trimestre de 2020



En el cuarto trimestre de 2020, el PIB desestacionalizado disminuyó un 0,7% en la zona del euro y un 0,5% en la UE, en comparación con el trimestre anterior, según una estimación preliminar publicada por Eurostat oficina de estadística de la Unión Europea.

<https://www.finanzasdigital.com/2021/02/el-pib-descendio-un-07-en-la-eurozona-y-un-05-en-la-ue-en-el-cuarto-trimestre-de-2020/>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Ronald Delgado	+ 58-212-750 0095	122	rdelgado@taxand-ve.com
César Montes	+ 58-212-750 0095	102	cmontes@taxand-ve.com
Gabriella Pérez	+ 58-212-750 0095	117	gperez@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

Facebook	Candal Advisors
Instagram	@TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup
LinkedIn	Taxand Venezuela
YouTube	Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2020 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.